

La grippe aviaire revient à Hong Kong

Compte Test - 2011-12-23 06:00:00 - Vu sur pharmacie.ma

Des cas de grippe aviaire H5N1 viennent de faire leur réapparition à Hong Kong. En effet, le directeur de la santé de Hong Kong, York Chow, a annoncé l'interdiction à titre conservatoire de toutes les importations de volaille vivante et l'abattage immédiat de 17.000 poulets après la découverte d'un poulet malade sur un marché. Le niveau d'alerte a été relevé à «sérieux», troisième degré sur une échelle qui en compte cinq. De plus, les carcasses d'un Shama dayal (passereau) et d'une mouette rieuse ont été testées positives au H5N1 et la personne qui a ramassé la mouette ainsi que son fils ont développé des symptômes grippaux. Selon la télévision publique RTHK, une vingtaine d'élèves d'une école pour filles, âgées de six à sept ans, présentent également des symptômes grippaux mais n'ont pas été hospitalisées. Si les contaminations par le virus H5N1 ne se sont jusqu'ici déroulées que de l'animal vers l'homme, les scientifiques craignent désormais qu'une mutation permette des contaminations d'homme à homme. Pharmacies.ma - 23 décembre 2011